



# Ex rector Víctor Cubillos oficializó candidatura para elección en UACH

**PRIMER POSTULANTE.** Ayer entregó su inscripción, con 36 patrocinios. Otros postulantes tienen plazo hasta el lunes.

Ayer oficializó su candidatura a rector de la Universidad Austral de Chile, el doctor Víctor Cubillos. Fue el primer postulante en formalizar su inscripción para el proceso electoral que se realizará en junio y lo hizo acompañado por la académica e la Facultad de Medicina, doctora Sandra Bucarey como apoderada y con un patrocinio de 36 firmas de docentes que lo apoyan.

“Se necesitaba entre 25 y 50 respaldos para la candidatura. Los alcanzamos y decidimos iniciar de inmediato este proceso, luego que se visara mi postulación como ex académico de la universidad. Ahora debemos esperar que la Comisión Electoral acepte la candidatura y empezar a reu-

**4** candidatos podría tener la elección de rector de la Uach: José Dörner, Víctor Cubillos, Egon Montecinos y Maite Castro, quien no ha confirmado su postulación.

nirnos con representantes de todas las facultades y escuelas, para dar a conocer nuestra propuesta, que es transversal y que busca trabajar con las mejores personas, con una sola condición: que tengan la camiseta de la UACH muy bien puesta, porque se necesita compromiso y amor por la institución, para sacarla adelante. Yo fui rector en buenos tiempos; con mayor razón creo que se debe trabajar en tiem-

pos difíciles como los actuales”, dijo Cubillos ayer tras completar el primer paso del proceso.

## CARTA ABIERTA

El candidato también entregó una carta abierta a la comunidad universitaria, en la cual expone sus razones para postular al cargo que ya ejerció por dos periodos hasta 2014.

En parte de ese texto se indica su preocupación por “un profundo deterioro de las relaciones humanas dentro de la comunidad, basado en desconfianzas, temores, falta de credibilidad y polarización”.

Y añade: “Mi propuesta de trabajo se basará en hacer sustentable a la universidad, restablecer el clima laboral y establecer propuestas realistas, te-



EL EX RECTOR VÍCTOR CUBILLOS OFICIALIZÓ AYER SU POSTULACIÓN.

niendo en consideración la situación financiera actual y los compromisos contraídos, para lo cual la transparencia es fundamental. (...) La tarea central, en caso de llegar a la Rectoría, será superar la delicada situación financiera por la que atraviesa la universidad, que cons-

tituye una verdadera amenaza para la existencia de la Corporación. Por tal razón, debemos hacer los máximos esfuerzos para superarla con urgencia. Juntos trabajaremos para recuperar y consolidar el prestigio de nuestra querida Universidad Austral de Chile”. ☞